
Die schriftliche Dringlichkeitsanfrage wurde vor Beginn der Sitzung an die Ausschussmitglieder 
verteilt und einstimmig angenommen (siehe Anlage). 
 
Herr Arend gibt hierzu einen Sachstandsbericht ab und beantwortet die gestellten Fragen von 
Herrn Dr. Reith (siehe Anlage). 
 
Die Fragen aus der Einwohnerfragestunde zu TOP 4.2 werden von der Verwaltung mündlich 
beantwortet. 
 


